

Ressort: Vip´s

Adam Levine kämpfte mit Akne

Los Angeles, 26.07.2013, 08:16 Uhr

GDN - Der Maroon-5-Sänger Adam Levine hat als Teenager mit Akne kämpfen müssen, die ihn zwar deprimierte aber gleichzeitig sein Selbstbewusstsein stärkte. "Als ich in der Highschool Akne bekam, verbrachte ich viel Zeit in meinem Zimmer und schmolte. Ich war deprimiert. Nicht Glücklich", verriet der "The Voice"-Juror in der TV-Sendung "Access Hollywood".

Obwohl Levine inzwischen 34 ist, leidet er noch immer unter Pickeln. "Ich benutze noch heute Akne-Creme. Das Problem anzugehen ist wichtig, weil man dadurch in der Lage ist, ein wenig glücklicher zu sein. Jeder ist in irgendeinem Punkt mit sich unzufrieden Ich bin auch nicht aus Stahl."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-18414/adam-levine-kaempfte-mit-akne.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619